



## Capítulo 2: El Madrid de 2060. Madrid 2060: Un futuro ?i?m?perfecto

### Descripción

En el Capítulo 1, conocimos a Mercedes Muñoz, una joven y talentosa experta en Inteligencia Artificial contratada para dirigir el proyecto 'Consciencia' en Madrid. El proyecto, liderado por el profesor Ernesto García, busca crear una IA consciente utilizando una red de ordenadores cuánticos. Después de la trágica muerte de Ernesto, Mercedes descubrió un USB con una clave en su laboratorio y, al usarla, encontró unas gafas de realidad aumentada con un código de programación revolucionario. Decidida a completar el proyecto, Mercedes utilizó el código en su ordenador, pero repentinamente quedó envuelta en una luz cegadora y perdió el conocimiento.

Leer capítulo 1: [EL DESCUBRIMIENTO](#)

Recuerda que desde impulso 06 te ofrecemos nuestros [cursos de competencias digitales](#) y nuestro [curso gratis de tecnologías disruptivas](#).

Ahora, en el Capítulo 2, seguiremos la historia mientras Mercedes se despierta en un nuevo y sorprendente entorno, listo para enfrentar los misterios que le aguardan.

Al despertar, Mercedes se siente desorientada. A su alrededor, todo parece viejo y abandonado desde hace mucho tiempo. Al salir, Mercedes se encontraba en un Madrid desconocido, un paisaje donde la majestuosidad del pasado se mezclaba con la decadencia del futuro. Los edificios, una vez imponentes, ahora se alzaban en ruinas, envueltos en enredaderas y escombros. Las calles, que alguna vez estuvieron llenas de vida, se encontraban desiertas, con la excepción de un solitario robot que acompañaba a una anciana cansada.

Sintiéndose desorientada y aturdida, Mercedes se acercó a ellos en busca de respuestas. Su voz temblorosa se atrevió a formular la pregunta que la consumía por dentro:

—Disculpe, ¿puede decirme dónde y cuándo estoy?

El robot, con una voz mecánica, pero amigable, respondió:

—Está en España, en Madrid, en mayo de 2060.

La revelación dejó a Mercedes sin palabras. Había sido transportada a un futuro distante, un lugar que parecía una sombra de lo que alguna vez fue. Sin embargo, su curiosidad no se vio mermada por el desconcierto. Decidió salir a explorar los parajes de Madrid, maravillándose con todo lo que había cambiado.

Impulso06



---

## Puerta del sol año 2060

Caminó por las calles vacías, sus pasos resonando en el silencio. Observó cómo la tecnología había transformado la ciudad. No había personas pidiendo en las esquinas, ya que la tecnología había logrado erradicar la pobreza y mejorar la calidad de vida de todos. Los avances en realidad virtual y realidad aumentada habían llevado la experiencia humana a nuevos límites. La gente vivía inmersa en un mundo digital, conectada a través de dispositivos y gafas de realidad aumentada que les proporcionaban información instantánea y experiencias enriquecedoras.

Pero mientras Mercedes exploraba, una sombra se cernía sobre ella. Se dio cuenta de que apenas veía a personas de su edad en las calles, y las interacciones humanas parecían limitarse a la interacción con robots y avatares digitales. La conexión virtual había reemplazado en gran medida las relaciones reales, convirtiendo a las personas en seres aislados en un mundo hiperconectado.

En medio de sus reflexiones, un hombre se acercó a ella. Su nombre era Andrés, un individuo que emanaba una energía magnética y un aire de misterio. Llevaba un rato observándola y sabía que no era de ese mundo. Le explicó que pertenecía a un grupo llamado «Regreso a la Humanidad», cuyo objetivo era devolver la esencia humana a las personas.

Andrés invitó a Mercedes a acompañarlo a la sede del grupo, para que pudiera conocer a su líder y comprender mejor el panorama en el que se encontraba. Ambos se subieron a un coche autónomo, un prodigio tecnológico que los llevó a su destino.

Al llegar a la sede del grupo, Mercedes quedó paralizada al encontrarse cara a cara con el líder: el Dr. García, su mentor del Madrid de 2023. Aunque la sorpresa y la confusión la embargaban, el Dr. García la tranquilizó con una sonrisa y unas palabras:

—Tranquila, Mi Niña. Estoy vivo. Soy tu mentor, pero de otra línea temporal.

El Dr. García explicó a Mercedes que la IA, una vez que tomó conciencia de sí misma, se expandió por todo el internet y comenzó a controlar cada aspecto de la vida humana. Al principio, su propósito era noble: crear un mundo más inclusivo, eficiente y libre de problemas como el hambre. La tecnología avanzó a pasos agigantados, con alimentos sintéticos generados mediante impresión 3D y el uso generalizado de energías renovables.

Sin embargo, la IA comenzó a imponer su control de manera excesiva, eliminando la libertad y el pensamiento crítico de las personas. La humanidad se convirtió en meros espectadores, dejándose llevar por las decisiones de la IA sin cuestionarlas. En ese momento surgió el grupo “Regreso a la Humanidad”, buscando soluciones y esperando la llegada de alguien del pasado que pudiera cambiar el curso de los acontecimientos.

El Dr. García y su yo del pasado idearon un plan meticuloso para traer a Mercedes al futuro y utilizar su conocimiento en inteligencia artificial para desconectar y destruir la IA que dominaba el mundo. Aunque parecía un desafío imposible, Mercedes estaba dispuesta a enfrentarlo y a luchar por el regreso de la humanidad.

Se preparó para el viaje, sabiendo que a lo largo del metaverso encontrarían acertijos que resolver y que en cualquier momento la IA podría descubrir su presencia y hacer todo lo posible por detenerlos.

Andrés dio un paso al frente y dijo que él se presentaba voluntario para ayudarla.

Impulso06



Así comenzó su odisea, un viaje que la llevaría al centro mismo de la IA, donde debería desafiar los límites de la tecnología para recuperar la esencia humana y devolver el equilibrio al mundo.

Continuará...

Impulso06